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– Вадим, откуда взялась идея трансерфинга?

– Откуда пришло слово «трансерфинг», не знаю

до сих пор, но однажды утром (в январе 2002@го) я

проснулся с ним в голове. Это был период жизни,

когда все везде рушилось, и в моей жизни в том чис@

ле. Раньше я занимался квантовой радиофизикой, а

после перестройки переквалифицировался в про@

граммисты. В тот период я работал за гроши систем@

ным администратором на крупном предприятии. Вот

тогда@то и случился некий перелом. Я не знаю, сон

это был или явь. В эзотерике такое состояние назы@

вается инициацией, когда в астральном мире к тебе

приходит учитель и начинает вправлять мозги. Мне

их вправили до такой степени, что в мою голову по@

валил поток обрывочной, тезисной информации по

разным вопросам. Эти обрывки и были трансерфин@

гом – знаниями, которые после легли в основу книги.

– А Вам не казалось, извините, что у вас едет

крыша?

– В те дни я чувствовал себя полным идиотом.

Представьте, через каждые 15 минут тебя отвле@

кают по разным вопросам, звонят по телефону,

куда@то срочно вызывают. И в этот момент, как

щелчок по лбу, появляется какая@то мысль. Ты бе@

жишь ее записывать. В то время я повсюду носил

за собой тетради и ловил на себе косые взгляды

сотрудников. Что за сила вышла со мной на связь,

не знаю. Разные гуру выдумывают себе легенды.

Мол, с ними связались учителя Сириуса, которые

посылают знания, чтобы спасти нашу планету от

катастрофы и т. д. Я во все это не верю. Но тут

есть другой аспект, может быть, я этого просто

не знаю. 

– Какие главные знания Вам открыли высшие

силы?

– То, что существует пространство вариантов, в

котором заложены любые фантазии, любые сюже@

ты, события, в том числе и наша реальность. Нет ни@

чего такого, чего не может быть. Есть только то, что

пока еще не реализовано. Пространство вариантов

можно представить, как сеть жизненных линий.

Предположим, мы с вами стоим на развилке и реша@

ем в режиме телефонной беседы, встречаться нам

или нет. В пространстве есть два варианта – где мы

договорились и где не договорились. Мы выбрали

первый. И материя пошла по выбранному нами сце@

нарию. 

– Есть ли какая?то закономерность в том, по

какому сценарию будут развиваться события?

– По сценарию, который создадите. В своих книгах

я предлагаю абстрактную модель нашего мира, кото@

рый построен по принципу зеркал. Представьте два

зеркала, расположенные напротив. Если вы загляне@

те в одно из них под углом, то увидите ряд отражений,

уходящий в бесконечность. Сам мир и есть многомер@

ное, многогранное зеркало. И что захотите увидеть –

увидите там обязательно. Зеркало мира всегда отра@

зит то, о чем вы думаете. Все, что присутствует в ва@

ших намерениях, рано или поздно воплотится в

жизнь. 

– Вадим, вы проверяли действие трансерфинга

на себе? 

Естественно, когда я писал книгу, всю информа@

цию проверял опытным путем. И убедился: это рабо@

тает! В должности системного администратора
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я имел кучу разных обязанностей, которые должны

были выполнять минимум пять человек. Но, по тран@

серфингу, любая ситуация – это результат воздей@

ствия наших мыслей на реальность. Если вы считае@

те себя трудоголиком и уверены, что должны тащить

лямку за всех, так оно и будет. Я понимал, что если

пойду к шефу и скажу прямо: «Избавьте меня от

лишней нагрузки», на меня навесят еще с десяток.

Это все равно, что подойти к зеркалу и начать разма@

хивать кулаками – отражение будет таким же. Но, ес@

ли прекратить думать, о том, как все плохо, и сосре@

доточиться на желаемом, реальность изменится. Я

стал ежедневно, как утреннюю зарядку, транслиро@

вать в пространство образ себя, спокойно сидящего

на рабочем месте и работающего над своей книгой,

а не бегающего по поручениям. Я стал сдавать себя

в аренду механически выполнял порученную мне ра@

боту, наблюдал за собой как бы со стороны, но при

этом мысли мои были сконцентрированы на другом.

Что вы думаете, в течение недели мне удалось сбро@

сить с себя практически все лишние обязанности.  

– Успех Вашей книги вы тоже спланировали?  

– Да, и, пожалуй, это было главным чудом в моей

жизни. Реальность такова: даже если ты написал

очень талантливую книгу, вероятность того, что ее

заметят, ничтожно мала. Можно сколько угодно об@

бивать пороги издательств – бесполезно. Некоторые,

правда, пытаются силой воздействовать на зеркало

мира: издавать книгу за свой счет. Но кому это нуж@

но? Кто вас будет читать? Но в то же время издатели

гоняются за авторами, которые пишут бестселлеры.

И я подошел к зеркалу мира с намерением написать

мировой мегабестселлер. В процессе написания кни@

ги я постоянно твердил про себя: «Я пишу сильно,

эффектно, смело и дерзко, ярко и необычно. С каж@

дым днем у меня получается все лучше, я сам в вос@

торге от того, что написал. Я вообще гений». Транс@

лировать свое намерение постоянно, систематичес@

ки – это все равно, что приобрести билет в конкрет@

ный пункт назначения. Когда книга была готова, я ра@

зослал свою рукопись в двадцать ведущих изда@

тельств… Оттуда, естественно, молчок. В таких ситу@

ациях человек обычно начинает метаться в отчаянии,

бежит к зеркалу, стучит: «Вот же я, великий, вот мои

книги!», оббивает пороги издательств, издает книгу

за свой счет, раздает ее близким, друзьям – все это

глупо. Принцип трансерфинга другой – мир должен

сам идти тебе навстречу. В моем случае необходимо

было создать мыслеобраз о том, как меня находит

издатель. Однако при этом не пассивно лежать на

диване, а предпринимать действия. Я создал свой

сайт и стал отправлять по электронной рассылке

sabskribe.ru (это почтовая электронная служба, с по@

мощью которой каждый может рассылать свои про@

изведения подписчикам) отрывки из своей книги.

Параллельно перед зеркалом мира транслировал на@

мерение о том, что в Интернете к моей книге подни@

мается волна интереса. И волна поднялась: читатели

стали требовать следующие главы, началась шумиха

на форумах, одни поливали грязью трансерфинг, дру@

гие восторгались. Рейтинг рассылки рос, как снеж@

ный ком. Спустя 3 месяца у меня стали требовать всю

книгу целиком, причем за плату. Но в трансерфинге

есть принцип фрейлинга: откажись от намерения по@

лучить в пользу намерения дать, и ты получишь то, от

чего отказался. Поэтому я сказал: «Мне не нужны

подтверждения оплаты, просто сделайте заказ, и я

вам вышлю книгу». Плату назначил символическую:

100 рублей для соотечественников и 5 долларов для

иностранцев. Это вызвало ажиотаж: в стремлении

доказать себе, что они хорошие, люди шли на почту,

делали переводы и присылали мне квитанции. К тому

времени издатели уже поняли, что происходит нечто,

и наперебой стали делать предложения. Книгу быст@

ро издали, причем заранее было ясно, что печатается

бестселлер. 

– И однажды утром вы проснулись знаменитым?

– Прославился исключительно мой символ. Я же

остался тем, кем был до сих пор. Даже друзья не зна@

ют, что я пишу какие@то книги. Когда ты попадаешь в

водоворот славы, многое перестает от тебя зависеть.

А я хочу, чтобы моя жизнь оставалась моей. 

А на свое здоровье тоже можно влиять с по?

мощью трансерфинга? Пить, курить, есть фаст?

фуд, при этом транслируя в пространство мысль:

я совершенно здоров? И все будет хорошо?

– Увы…К сожалению, все болезни человека – от

неправильного  питания. Я питаюсь только натураль@

ными продуктами, которые покупаю на базаре у

крестьян, не подвергаю их тепловой обработке, не со@

лю пищу (чтобы не засорять сосуды, ведь человек мо@

лод настолько, насколько молоды его сосуды. Но иног@

да могу нарушать свои правила. Я не фанатик. Кофе,

кстати, тоже не пью. Совершенно согласен с Пелеви@

ным, считавшим что самый сильный психоделик – это

«полный чистяк» – когда ничто не воздействует на

психику: ни возбудители, ни релаксанты. В состоянии

ясности мысли легче всего подключаться к простран@

ству вариантов и скользить по нужному пути.

Беседовала Виктория Куриленко
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